

Generation übergreifendes Projekt

JUDENBURG. Der „Herausforderung Demografie“ haben sich die Stadtwerke Judenburg mit einem gleichnamigen Projekt angenommen (wir berichteten). Mit dem Workshop „Demografie und Zusammenleben“ endete nun die vierteilige Reihe des Projekts.

Aus den vier Workshops sind 15 Arbeitsgruppen entstanden, die an diversen Vorhaben arbeiten, etwa an der Entwicklung eines Generationen übergreifenden Wohnprojekts.

Im kommenden Jahr sind die Realisierung und Konkretisierung der Zielsetzungen geplant.

*Kleine Zeitung,
30. November 2007*